



SACACORCHOS

- El episodio que involucra al caricaturista Antonio García es sintomático de la manera en que la oposición -al menos muchos de los que se identifican con esta opción política en redes sociales- se inspira en la frustración para tratar de contrarrestar al partido en el poder.
- Y es que, apartándonos del error de compartir una imagen manipulada para burlarse de una de las legisladores morenistas más combativa y provocadora, lo que se demuestra con esto es que en lugar de los argumentos, las pruebas de irregularidades o un debate inteligente, lo que tenemos es sólo un conjunto de memes.
- Repetir una frase que busca burlarse y ridiculizar a alguien del partido oficial, incluso con insultos, no habla bien del conjunto de usuarios de redes sociales que se dicen oposición, o resistencia como ellos quieren denominarse, y sólo los coloca al nivel de los chairros que dicen combatir.
- Y es que, si eso es lo único que pueden hacer, se entiende porque muchos ciudadanos apoyan a Morena y porque este partido puede perpetuarse en el poder.